



## PROCÈS VERBAL Comité Directeur Samedi 11 janvier 2025 à PHALEMPIN

Présentes : Mmes BABY B. ; BILOT D. ; BOSSAERT K. ; GRUSZCZYNSKI D. ; LEFEBVRE A. ; LEIGNEL M. ; LESPAGNOL M. ; LEZEUNE S. ; VERVAECK V.

Présents : MM. BAYART S. ; BELAEN S. ; BLIDI M. ; BRANDT J.M. ; CATTELLE A. ; DESRUMAUX J-L. ; DIAZ J-P. ; DUFAY Y. ; LONGEVIN C. ; MONTMORENCY J. ; NYS P. ; RACHEM A. ; SOETAERT M. ; VANSTEENE D. ; VIDAL P.

Excusées : Mmes COESTIER E. ; HART S. ;

Excusé : M. HERBAUT S.

Invités : Mme DENIS M. (en visio) ; MM.LERICHE L. ; RABIAA R. ; WALOSIK J-A.

Début de réunion : 9h09

Secrétaire de séance : Marilyne LESPAGNOL

### **1 – PRESIDENCE**

**Mme Dorienne GRUSZCZYNSKI**

- Dorienne GRUSZCZYNSKI accueille les membres du comité directeur et les invités et leur présente ses vœux pour la nouvelle année.
- La Présidente félicite Elizabeth COESTIER et à Marie DELACOTE, représentante des arbitres, pour leur élection à la FFBB le 14 décembre 2024.
- Rachid RABIAA est remercié pour le gros travail qu'il a effectué sur le dossier « plan de développement » de la FFBB qui demande une projection jusqu'en 2028.
- Félicitations aux 2 sélections U13 pour les bons résultats au TIC de CAEN avec la victoire des U13F et la 2<sup>ème</sup> place des U13M battus en finale contre une grosse équipe de Seine-Maritime. Elle souligne la grosse organisation faite par le Président du Calvados.
- Dorienne GRUSZCZYNSKI remercie également les délégués qui ont supervisé les matchs de Dorignies, aucun problème n'a été constaté à l'encontre des équipes adverses.
- La Présidente annonce que Stéphane BELAEN intègre le Bureau Directeur suite au départ de Joël STALENS.
- Dorienne GRUSZCZYNSKI laisse la parole aux Vice-Présidents : Véronique VERVAECK félicite la Présidente pour la naissance de son petit-fils, Aïssa RACHEM tient à



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



souligner la très belle organisation du Tournoi U11 à TEMPLEUVE sur lequel 20 arbitres ont pu être vus.

### 2 – SECRETARIAT GENERAL

**M. Maxime SOETAERT – Mme Marilyne LESPAGNOL**

- Maxime SOETAERT revient sur les finales TIC à CAEN où il a pu assister à 2 belles finales où notre comité était représenté et au cours duquel Monique LEIGNEL a été mise à l'honneur pour toutes ses années de présence en tant que chef de délégation et aussi en l'honneur de son anniversaire qui était le même jour que les finales.

- Le Secrétaire Général informe le CDNBB que suite à la réunion de la Ligue HDF à laquelle il a participé et qui a eu lieu le 4 janvier, le passage aux U18 et U21 au lieu de U17 et U20 a été validé pour la saison prochaine et qu'une réflexion est en cours sur une harmonisation des temps de jeu en région qui sont actuellement différents de ceux des départements de la ligue HDF.

- Il était également présent au tournoi U11 de TEMPLEUVE et félicite le club La Patriote pour sa parfaite organisation.

- Rappel des manifestations de fin de saison :

- Finales départementales 5x5 les 7 et 8 juin 2025 à VILLENEUVE D'ASCQ
- Finales départementales 3x3 le 19 avril 2025 dans le District Douaisis (un appel à candidature des clubs va être lancé prochainement)
- Journée Danièle DEWEVRE le 8 mai 2025 à DUNKERQUE
- Fête Nationale du Mini-Basket :
  - Maritime à LOON PLAGES le 29/05
  - Terrien à Armentières le 08/05
  - Douaisis à Flines et Flers, date à déterminer
  - Valenciennois le 01/05, lieu à déterminer
  - Cambrésis à Fourmies, date à déterminer
- All Star Game Féminin le 9 juin 2025 à BEUVRAGES ASM
- Assemblée Générale du CDNBB le 14 juin 2025 au Théâtre de DENAIN

- Marilyne LESPAGNOL demande si les PV des 9 novembre et 7 décembre 2024 appellent des observations particulières de la part des élus. Aucune observation n'est faite, le PV du Comité Directeur du 9 novembre 2024 et celui du Bureau Directeur du 7 décembre 2024 sont entérinés.

### 3 – TOUR DES PÔLES

#### A) ADMINISTRATION

**M. Maxime SOETAERT**

- Qualification : intervention de Rachid RABIAA

Il y a une augmentation constante des licences par rapport à la saison dernière à même date (+500)

On comptabilise 53 mutations exceptionnelles après le 30/11.

- Communication : intervention d'Aurore LEFEBVRE

Merci à la commission 3x3 qui nous donne des infos pour communiquer sur les réseaux. Nous demandons aux autres commissions de nous faire un retour après leur événement. C'est important pour avoir une visibilité.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



### **B) FINANCES**

**M. Jean-Luc DESRUMAUX**

Le trésorier fait le point à ce jour sur la situation financière du comité.

Sur la facturation de JANVIER il y aura les engagements 24/25 prélèvement au 15/02/2025.

A noter que certains engagements « districts » seront repris dans les factures du CD59 pour leur éviter une surcharge de travail. Bien entendu cela leur sera reversé.

Il rappelle aux trésoriers de districts d'être vigilants et attentifs lors de la saisie et validation sur le site de la banque.

Au 31 décembre 2024 il y avait 3 clubs en difficulté, les pénalités financières seront appliquées, des contacts seront pris pour trouver des solutions sachant que tout devra rentrer dans l'ordre impérativement avant l'AG du 14/06/2025.

La campagne PASS'SPORT pour la saison 2024-2025 est prolongée jusqu'au 31 janvier 2025 pour permettre aux demandes tardives d'être traitées et aux plus grands nombres de licenciés d'en bénéficier.

### **C) OFFICIELS**

**M. Aïssa RACHEM**

La formation des arbitres stagiaires est quasi terminée dans tout le département.

Il y a une nécessité à modifier les Règlements Sportifs Généraux en cas de non-désignation d'arbitre sur les matchs : proposition de modification validée, l'article 3 des Règlements Sportifs Généraux rectifiés va être adressé aux clubs rapidement.

Les réunions de mi-saison ont commencé et les remises de maillots aux arbitres également.

Il est à noter que la désignation est de plus en plus difficile avec les retours de convocations, il a donc été décidé que si un arbitre fait trop de retours il ne sera plus désigné

Les désignations sont prioritaires pour le niveau département puis après seulement en district.

- Point sur les écoles d'arbitrage : intervention de Stéphane BELAEN

Actuellement le comité compte 43 écoles d'arbitrage, 39 kits ont été remis aux différents formateurs, 3 kits seront prochainement remis dans le district maritime (Grande Synthe, Gravelines et Tétéghem) et 1 dans le district terrien (Linselles).

A ce jour, nous enregistrons 6 demandes de passage au niveau 2.

Le niveau 2 permet de présenter les arbitres club à l'examen d'arbitre départemental.

Voici, pour rappel, les principaux critères d'attribution :

- Participation à la soirée de début de saison
- Participation à la soirée formation de formateur
- Utilisation du plan de formation proposée
- Accompagner les arbitres clubs lors des matchs à domicile

D'autres demandes sont en cours de réception. Par ailleurs, des écoles sont en train de s'organiser pour proposer des formations qui s'étalent sur le premier trimestre 2025.

Les arbitres clubs qui officient sur les rencontres le week-end doivent être saisis dans FBI. Stéphane BELAEN rappelle la possibilité aux référents club des écoles d'arbitrage de transmettre 3 semaines en amont de la rencontre le nom de l'arbitre club affecté sur une rencontre au répartiteur de district.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



Ceci permet de proposer une évolution dans la formation du jeune grâce à une désignation d'un arbitre expérimenté avec l'arbitre club. Bien évidemment, en fonction des zones géographiques, ceci est réalisé dans la mesure du possible.

Les groupes 12/14 ans continuent de se développer.

Pour rappel, le groupe 12/14 ans est une formation arbitre club organisée par le référent de district des écoles d'arbitrage.

Il permet à de nombreux jeunes de s'initier à l'arbitrage de manière ludique, en priorisant le terrain.

L'objectif est de développer ce groupe dans l'ensemble des districts.

Stéphane BELAEN et Bastien CARTIGNY se tiennent à la disposition des référents de district afin d'être source de propositions. Une réflexion est en cours sur l'évolution des référents dans certains districts face à la difficulté pour mettre en place des actions pour le groupe 12/14 ans. Une liberté de mise en place avec peu de contraintes sera prochainement réfléchi (prise en responsabilité du groupe et animation).

Une réunion des référents est programmée le 20 janvier 2025 en visioconférence.

L'objectif prioritaire est la validation des écoles de niveau 2 par les référents de district et de Stéphane BELAEN.

De plus, les référents viendront prochainement à la rencontre des acteurs des écoles de niveau 1 afin de continuer le travail établi par les équipes depuis de nombreux mois.

- OTM :

Une soirée formation OTM en visio aura lieu le 3/2 à 19h sur inscription suivant lien reçu par les clubs, cette soirée permettra une remise à niveau et un exposé des nouvelles règles. (pour rappel impossibilité d'ajouter un joueur après signature de la feuille par les coachs)

Il reste 1 demande de formation en attente dans le Douaisis.

- Formation 3x3 :

Du côté des réfs (arbitres 3x3) et OTM, des formations ont été dispensées en décembre (le 10/12 pour les EVENT MAKER (OTM) en visio et le 13/12 pour les réfs (arbitres) à Beuvry. Il est rappelé que les formations sont ouvertes à tous les districts.

Un énorme merci aux formateurs Cyril LONGELIN et Sébastien MANGOT pour les OTM et à Emeline BOUQUILLON pour les réfs.

Toutes ces formations permettent à l'ensemble des acteurs de proposer un évènement de qualité et dans l'esprit 3x3.

### D) COMPETITIONS

**Mme Véronique VERVAECK**

- 5x5 :

Il y a eu nécessité de modifier le calendrier sportif pour les poules de 8 de la 2ème phase, ainsi reprise partielle le 11 janvier au lieu du 18 pour ces poules.

Une réunion des sportives a eu lieu le 19 décembre pour la mise en place de la 2ème phase. Elles ont fourni un gros travail en période de fin d'année pour envoyer les calendriers dans les délais.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



Il est apparu qu'il convenait de modifier les Règlements Sportifs Généraux pour les dérogations : désormais pour les demandes de dérogations le vendredi soir et le samedi avant 11h jusqu'en U18 **nécessitent** l'accord du club adverse.

Il a été décidé lors de la réunion des sportives que c'est le CDNBB qui facture les engagements des équipes, engagement pris en compte en janvier.

Intervention de Laurent LEURICHE sur le mode de reversement des engagements des équipes de district via le département pour préciser l'articulation quoi à qui : les frais d'engagement des équipes qui évoluent en district en janvier sont reversés aux différents districts concernés, les frais d'engagement des équipes qui évoluent en département en janvier sont pour le département.

L'adresse unique pour les brûlés est effective depuis janvier.

- 3x3 :  
✓ STOPS

Stéphane BELAEN tient tout d'abord à féliciter et à remercier l'équipe de la Commission 3x3 qui est dynamique et motivée.

Des clubs se montrent volontaires pour recevoir les compétitions de clubs 3x3 (STOP – Championnat 3x3). Cela démontre une bonne dynamique collective.

A noter que pour les étapes U15/U18, nous avons besoin de deux salles étant donné le nombre d'équipes engagées (nombre croissant).

Le STOP n° 2 à Cambrai s'est déroulé dans de très bonnes conditions : 34 équipes jeunes, 12 équipes seniors, Stéphane BELAEN souligne l'excellente implication des acteurs du club de Cambrai, des réfs et OTM ainsi que les membres de la commission 3x3 qui œuvrent en équipe. Il remercie également les 3 équipes seniors venues en dernière minute

Le STOP n°3 se déroulera à Capelle La Grande le 9 février prochain pour les Seniors M/F.

En ce qui concerne les catégories U15 et U18, le STOP n° 3 se déroulera à Armentières le 23 février prochain.

Loric MINNE développe de nouveaux canaux de communication, notamment grâce à l'outil WhatsAps, ce qui permet de transmettre les informations dans les meilleurs délais aux joueurs et aux responsables d'équipes.

Si, dans le cadre des futurs STOP, des équipes ont besoin de dérogations, Stéphane BELAEN a pris contact avec les commissions sportives pour faciliter les demandes afin de permettre aux joueurs de s'exprimer sur « tous les terrains » 3x3 et 5x5.

Il faudra prévoir des dispositions financières pour la saison prochaine.

Stéphane BELAEN est allé les 9 et 10 décembre à BEAUNE en formation pour l'organisation d'évènements 3x3.

Il y a une réflexion sur le maintien des 12" en U15.

- ✓ OPEN : intervention de Bénédicte BABY

En ce qui concerne le Master League, contact pris avec le club de CO TRITH B PH.

Un Open 3x3 Entreprise sera organisé le 11/05 à Fourmies, il s'agit d'une étape de la Coupe de France.

L'inscription sera de 200 € par équipe.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



Le permis de construire pour l'extension du siège a été déposé en mairie. Il faut désormais attendre le retour pour pouvoir lancer les appels d'offres.

- Récompenses :

Le nouveau trophée du CDNBB visant à récompenser des bénévoles investis depuis très longtemps sera mis en place dès cette saison. Les membres du comité directeur proposent d'appeler ce trophée le trophée Alain CATTELLE. Proposition acceptée à l'unanimité.

- Règlements :

Les modifications votées ce jour seront apportées et transmises aux clubs rapidement.

- Salles et terrains :

**PV de sécurité :**

Salles avec des PV de sécurité VALIDE = 164 salles  
Salles avec des PV de sécurité NON VALIDE = 133 salles (122 hors validité et 11 validité inconnue)

**Rapport d'essais en charge :**

Salle avec des rapports d'essais en charge VALIDE = 113 salles  
Salle avec des rapports d'essais en charge HORS VALIDITE = 184 salles (170 hors validité et 14 validité inconnue)

**Salles NON DESIGNABLE à ce jour** = 21 salles NON DESIGNABLE

(1 en demande de rendre désignable le 10/01/2025 – salle MONCHY de HELLEMMES – 115926004.

**Salles CLASSEES :**

H3 = 6 salles (A vérifier – 1salle en attente de déclassement)  
H2 = 57 salles  
H1 = 122 salles  
REFUS H1 = 14 salles  
Proposition H1 attente club = 7 salles  
NON CLASSEES = 91 salles

112 salles NON CLASSEES, REFUS et en proposition, dont les 21 salles NON DESIGNABLES.  
Soit 112 salles A CLASSER rapidement.

La demande des documents manquants sera faite auprès des clubs, et des visites programmées avec les clubs qui sont à jour aux niveaux documentaires.

Des visites sont déjà programmées pour les mois de janvier et de février 2025.

Il est demandé aux différentes commissions qui organisent des manifestations de bien vérifier que les structures recevant celles-ci soient couvertes aux niveaux documentaires et homologations.

Je demande aux clubs de me prévenir si des travaux ont été réalisées dans leurs salles, cela me permettra de mettre à jour le fichier FBI-V2.

Modifications ou interventions sur les buts, les revêtements et les tracés.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



J.M BRANDT reste à la disposition des clubs, que se soient sur les projets, les modifications et surtout la réglementation FFBB, LNB et FIBA. (2 projets de salle en cours et 1 terrain 3x3)

**ATTENTION : la FFBB est en mesure de refaire l'opération de mars 2020 « rendre des salles NON DESIGNABLES »**

### **F) SOCIETE ET MIXITES**

**Mme Dominique BILOT**

- Vivre Ensemble :

Perspective d'un Forum régional.

Prévoir date d'événement en fin de saison pour le Basket inclusif.

Une réflexion sur la mise en place la saison prochaine d'ateliers d'1h ou 2h par séance en Micro-Basket est en cours.

- Basket Santé : Concernant l'action "Premier de Cordée", Véronique VERVAECKE a pris part à une réunion Visio dernièrement et a remis la convention à la Présidente du CDNBB afin de valider l'action prochainement prévue au CHR de Lille.

Elle regrette le fait qu'il est fort délicat de développer cette action dans les autres structures médicales du Département.

Une formation est prévue en visio le 23/01 pour les intervenants.

L'association AFM Téléthon propose un partenariat avec le CDNBB.

- Micro-Basket : Suite à la réunion en Visio du vendredi 03 janvier 2025 avec Flavie MANIA, Dominique BILOT et Lionel HENNERON, l'idée de réaliser des plateaux micro-basket avec 2 ou 3 clubs la saison prochaine a été soulevée : il faudra être vigilant sur la durée des plateaux mais aussi, sur le nombre d'enfants par plateaux.

Karine BOSSAERT a soumis l'idée d'utiliser le jeu "Baby-Ball" lors de ces plateaux.

Flavie MANIA se rapprochera de Jackie BLANC-BONNET au niveau de la FFBB pour savoir si ce jeu est réellement adapté pour des enfants âgés de 3 à 5 ans. (+ test du jeu, par un club labellisé Micro-basket du CD59, lors d'une séance d'entraînement)

- Inclusion : Il faut prévoir une date d'événement en fin de saison.

- Citoyenneté et Incivilités :

Il y a eu 54 remontées à ce jour dont beaucoup sont parties en discipline.

- Jeunesse :

- Forum Mini-Basket : Monique LEIGNEL et Pierre NYS font un point sur le forum mini-basket qui a eu lieu le dimanche 05 janvier 2025.

L'évènement a enregistré 63 participants.

Les éducateurs de 5 écoles de mini-basket labellisées au niveau fédéral, de 5 districts différents, ont présenté dans la première partie de matinée des ateliers, avec un groupe de mini-basketteurs du BC PHALEMPIN.

Sur la deuxième partie de cet évènement, M. Rémi DUSSART, employé de la Ligue HDF, a réalisé un rappel sur le cursus de formation des entraîneurs.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



Il s'est attardé sur les formations BF JEUNES et BF ENFANTS, formations qui concernaient davantage le public présent. Merci également à Elizabeth COESTIER pour sa participation à cette présentation.

Pour les futures échéances, plusieurs idées ont été évoquées afin de favoriser l'échange entre les intervenants et les participants : réalisation d'un groupe WHATSAPP afin de reprendre les questions des participants lors des séances "terrain", ou une application, ou des mises en place de "tables rondes" suite aux séances "terrain"...

- Fête Nationale du Mini-Basket : Concernant cette fête qui a lieu en mai 2025 qui a lieu par district, il y a encore des dates et lieux à déterminer.

Une réflexion est mise en place sur la proposition de présenter le jeu des 7 familles, réalisé par la Commission Fédérale "Vivre Ensemble" sur chaque manifestation.

- Plateaux Mini-Basket : Les plateaux ont démarré dans tous les districts. Il y a 61 plateaux prévus cette saison : 5 Cambrésis, 7 Douaisis, 13 Maritime, 31 Terrien et 5 Valenciennes.

### **G) TECHNIQUE**

### **Mme Karine BOSSAERT**

- U13 : bilan du TIC du 27 au 29 décembre 2024 à CAEN. Belle organisation de la part du CD du Calvados. Belle performance pour nos équipes toutes les 2 finalistes. Une belle occasion pour nos jeunes de montrer leurs capacités et espérer continuer leur parcours en sélections.

- U12 : point sur les regroupements et échéances à venir.

- U11 : bilan du Tournoi à Templeuve, un bon tournoi pour lancer la préparation des sélections U11 en vue de la journée du 8 mai. Le travail en commun pour une sélection Douaisis/Cambrésis est lancé. Merci à Guy DELROT de travailler avec le CDNBB pour la bonne mise en œuvre de cette nouvelle sélection.

- Challenge benjamins : il est suivi par 3 clubs du District Douaisis, 1 du District Cambrésis, 32 du District Terrien, 3 du District Valenciennes et 6 du District Maritime. Les finales par district ont lieu ce mois-ci. La finale départementale aura lieu au Palacium de Villeneuve d'Ascq mercredi 5 février.

### **4 – DISTRICTS :**

#### • Cambrésis :

Le 2ème Stop 3x3 à Cambrai s'est très bien passé remerciements au club organisateur.

Le dimanche 12 janvier 2025 réunion obligatoire pour les arbitres départementaux et examens pour les jeunes arbitres à Caudry.

Le Président du district cambrésis demande au sujet de la sélection U11 et en fonction de la coopération avec le district Douaisis, que les choses se travaillent avant la fin de saison afin d'articuler la communication et le déroulement des regroupements entre les deux Districts et demander à Mr DELROT Guy de bien vouloir mettre cela en place pour la saison prochaine si besoin.

La fête du mini-basket aura lieu à Fourmies (dans l'attente de la date choisie). Réunion de fin de saison à Landrecies le vendredi 23 mai 2025.

#### • Douaisis :

La formation 3x3 à Beuvry s'est bien passée. Les coupes du Douaisis démarrent le 11 janvier 2025 et la seconde phase le 18 janvier 2025.

La réunion de mi-saison des arbitres a eu lieu le 10 janvier 2025, les maillots ont été remis.

La moyenne des stagiaires lors du dernier examen a été de 16/20.



# Comité Départemental du Nord de Basket-Ball

## Plus haut, Plus fort, Plus sport !



- Maritime :

Question autour de la taille des paniers pour la journée du 8 mai, est ce qu'elle change ? Car les entraîneurs de sélection ont eu écho. La réponse de Karine est non.

Arrivée de Quentin LABBENS en tant que référent des écoles d'arbitrage dans le Maritime.

La Réunion Générale des clubs du district aura lieu le vendredi 6 juin 2025 à l'hôtel de ville de MALO LES BAINS.

Quelques matchs ont eu lieu le week-end des 11 et 12 janvier 2025.

La Présidente du District Maritime précise qu'elle trouve dommage que l'on ait au départ refusé de mettre des matchs ce week-end là, mais que suite au changement du département, l'autorisation de mettre les matchs sur ce week-end a été donnée et conclue « Merci de nous faire confiance pour l'étude des journées de championnat »

La finale du challenge benjamin dans le district aura lieu le dimanche 19/01 de 9h à 12h à GRAND FORT PHILIPPE.

Les entraîneurs de détection U11 ont particulièrement apprécié le tournoi à Templeuve regroupant toutes les sélections pendant les vacances de Noël. Merci au club LA PATRIOTE TEMPLEUVE pour cette organisation.

Concernant les récompenses, tout a été donné au CDNBB avant le 31/12. Record du nombre de demandes et du nombre de clubs qui ont demandé (17 clubs - 121 demandes). La Présidente souligne que le district maritime s'inquiète juste de ne pas voir augmenter le nombre de récompenses fédérales, alors que le nombre de licenciés augmente.

Dorienne GRUSZCZYNSKI est entièrement d'accord avec ce constat et va profiter de l'élection du nouveau président fédéral, qui s'est promis plus proche des territoires, pour relancer les demandes déjà faites dans le passé à ce sujet.

- Terrien :

La Réunion Générale des clubs aura lieu le 28 mai 2025 à WATTIGNIES.

Les finales des coupes les 14 et 15 juin 2025 à HEM.

Les finales des championnats de district les 21 et 22 juin 2025 à COMINES.

Les finales départementales les 7 et 8 juin 2025 à VILLENEUVE D'ASCQ.

- Valenciennois :

Faibles demandes de récompenses idem à saison dernière (5 ou 6 clubs).

Formation des officiels le 12 janvier à BEUVRAGES.

Début de la 2ème phase le 18 janvier pour les U11 et 25 janvier pour les U9.

Finales U11 les 24 et 25 mai 2025, lieu à définir.

Assemblée Générale du CDNBB : Denain a candidaté.

Réunion de bureau du district le 23 janvier 2025.

La Fête Nationale du Mini-Basket aura lieu le 1<sup>er</sup> mai : les lieux seront communiqués après la réunion de district.

Fin de séance : 12h26

La Présidente du CDNBB  
Dorienne GRUSZCZYNSKI

Le Secrétaire Général  
Maxime SOETAERT

La Secrétaire Générale Adjointe  
Marilyne LESPAGNOL